

ESPACES

20
ANS
2004-2024

CONTEMPORAINS

CAHIER SPECIAL DESIGN ROMAND

20 ans de design
en Romandie !

SUISSE
ARCHITECTURE
DESIGN
DECO
CULTURE

ESPACESCONTEMPORAINS.CH
CHF 9.-



Salles de bain,
3 réalisations

Chambres, tout
pour bien dormir

Le mois suisse
de la photo



← ClassiCon présente les tapis dessinés par Eileen Gray.
 ↑↑ Vue de la halle ABB à Zurich Oerlikon lors de l'édition 2022.
 ↑ L'étagère en aluminium d'Andreas Christen pour Lehni, dans une nouvelle couleur orange sanguine.

NEUE RÄUME, 12^e ÉDITION

Le salon biennal spécialisé dans le mobilier design et l'habitat contemporain prend ses quartiers dans l'ancienne halle ABB à Zurich Oerlikon du 26 au 29 septembre. Lors de ce dernier week-end des Zurich Design Weeks, Neue Räume accueille une centaine d'exposants de dix pays avec des stands et des expositions spéciales. Parmi celles-ci, « Mobiglias », qui regroupe des entreprises artisanales des Grisons, présente meubles et textiles durables réalisés avec des matériaux locaux. La marque ClassiCon inaugure une exposition dédiée à la créatrice irlandaise Eileen Gray, rassemblant des gouaches et des collages dont certains designs ont été transformés en tapis. Autre point fort de cette édition de Neue Räume : l'exposition consacrée à la nouvelle création helvétique avec les projets de 24 jeunes designers sélectionnés ; elle se complète d'une publication intitulée Nouveaux meubles suisses. Quant à la section « Young Labels », elle offre l'occasion à 18 jeunes marques ou petites entreprises de présenter leurs projets de création, du textile au mobilier en passant par la céramique. neueraeume.ch

« 20 ANS DE DESIGN », TABLE RONDE PROPOSÉE PAR ESPACES CONTEMPORAINS

En 2024, Espaces contemporains fête ses 20 ans. Toujours engagé dans la valorisation de la scène design locale, le magazine a été le témoin privilégié de l'évolution de la discipline à travers ces deux dernières décennies. Il propose une table ronde le 28 septembre de 16 h à 18 h, dans le bel espace de Maison Shift à quelques pas de la gare, sur le site des casernes, Zeughausstrasse 56. Le débat portera sur l'évolution du design en Romandie durant ces 20 dernières années, tout en réfléchissant sur l'avenir.

Les intervenants sont :

- Laurence Imstepf, créatrice du label Mademoiselle L et de la plateforme Swiss Fashion Point.
- Nicole Chebeir de la galerie NOV à Carouge qui promeut et commercialise les créations de designers suisses.
- Frédéric Dedelley, designer romand installé à Zurich depuis 20 ans.
- Hervé Rigal, designer graphique de l'agence genevoise Base Design, auteur du rebranding du Bongénie.

La table ronde bénéficie du soutien du Bongénie. Elle sera suivie d'un apéro et d'un concert.